



→ **TOTAL LOKAL**

## Blütenherzchen zum Valentinstag

**A**m Wochenende erstand ich einen Bund rot geflammte gelbe Tulpen, zehn Stück. Erstens mag meine liebe Frau Tulpen wegen ihrer Schlichtheit. Zweitens nahte der Valentinstag. Und drittens trugen die Gelbblütler auch noch einen schlichten Vor-Valentinspreis. Beim Kauf sehen sie zwar recht verschlossen aus, aber man kennt ja den Zauber, wie Tulpen sich tagsüber üppig entfalten und so rasch wachsen, dass man dabei zusehen kann. Am 14. Februar, also pünktlich am Valentinstag, traue ich meinen Augen nicht. Jeder Tulipan hat seine sechs Blütenblätter weit geöffnet. Und jedes Blütenblatt trägt ein rotes Herzchen in seiner Mitte. Ich bitte meine liebe Frau, sich die Blütenblätter genau anzuschauen. Wie reizend! Und welche Aufmerksamkeit für heute! Sechzig Blütenherzchen zum Valentinstag – mal wieder Glück gehabt! Schade nur, dass wir die Valentinstage nicht nach japanischer Tradition feiern. Sonst müsste sich meine liebe Frau nämlich am 14. März revanchieren. Dann wären bestimmt Schoko-Herzchen zu erwarten.

**HOS**